



Le ministre de la Fonction publique fait un « bras d'honneur » à la mobilisation du 5 décembre... De quoi a-t-il peur ?!

Si le ministre de la Fonction publique, Guillaume Kasbarian, a reconnu qu'“il y a eu un petit mieux” en 2023 en matière d'absentéisme dans la Fonction publique, il a ajouté qu'il “tiendrai(t) bon” sur la hausse du nombre de jours de carence. Le gouvernement Barnier compte porter cette mesure au Sénat dans le cadre de l'examen du budget 2025, dans une logique d'économies.

Pis, en gage de provocation deux jours avant la mobilisation du 5 décembre, le ministre compte soumettre au Conseil commun de la fonction publique du 3 décembre, un projet de décret réduisant l'indemnisation des contractuels durant leurs arrêts maladie. Et ce alors que la mesure plus générale n'a pas encore été actée par le Parlement pour les fonctionnaires.

Après avoir fait des annonces méprisantes pour les agents publics, celui qui se croit investi d'une mission divine au volant de sa Tesla, fait un « bras d'honneur » à tous ceux qui entendent manifester leur indignation le 5 décembre.

Ne nous y trompons pas, derrière ces dispositions anti-sociales, démagogiques et dégueulasses, alors même que la fonction publique souffre déjà d'un déficit d'attractivité certain, c'est le sens et le rôle du service public qui sont visés ; alors même que les français souhaitent avoir plus de services publics !

L'UNSa Justice appelle l'ensemble des personnels à faire bloc et à massivement se mobiliser le 5 décembre prochain, pour lui démontrer notre détermination et exiger qu'il revienne à la raison et au respect des valeurs et de l'investissement qu'incarnent au quotidien les agents publics.

Paris, le 25 novembre 2024

Le Secrétaire général
Jean-François FORGET